



かしこく  
やさしく  
すこやかに

# 学校だより



花園小  
R7, 5, 28  
文責 河野

## 運動会 がんばりました!

5月24日(土)雨天のため、25日(日)に順延して運動会が行われました。朝早くから、たくさんの応援をいただき、お蔭さまで、子供たちは、当日、更にやる気を倍増させ、自分たちで作ったスローガンどおり、一致団結して、笑顔で最高の思い出に残る運動会になったと思います。この日を迎えるまで、お互いに協力しながら頑張っている姿は、頼もしさを感じました。



### かしこく：自ら問いを発する子ども

「なぜ」「どうして」を大切にし、学習したことを生活に生かそうとする力

### やさしく：互いを認め合う子ども

自他のよさを認め合い、協力しながら課題を解決しようとする力

### すこやかに：自他の命を大切にする子ども

自分の命とともに他の命も大切にする力

左に掲載しているものは、前回、お話しした本校が子供たちに身に付けてほしいと考える資質・能力です。まずは、今回の運動会への取組により、それぞれがこれらを意識する場があったことと思います。今後も、人権尊重の精神を基盤とし、これからの社会を力強く生きるため、このような力を育成する活動を通して、「かしこく、やさしく、すこやか」な調和のとれた子供たちを家庭・地域とともに育てていきたいと考えています。今後ともご理解ご協力のほどよろしくお願ひします。

## 一致団結した姿に感動! 笑顔で最高の思い出となりました! !

当日は、徒競走、応援合戦、団体競技、リレーなど、子供たちの一生懸命な姿に心から応援することができました。また、各学年の表現運動は、「可愛らしさ」「華やかさ」「力強さ」を感じました。短い練習期間でしたが、一つのことをみんなで創り上げるといふ喜びは、貴重な経験になったと思います。今後も「やればできる」という思いで、いろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。特に6年生は、一つ一つが小学校生活の最後となります。自ら考え、自ら行動できる姿を期待します。

